

So erreichen Sie mich

Kiezbüro Mathias Schulz

Cornelius-Fredericks-Str. 6
13351 Berlin

Telefon: (030) 75 44 59 50

E-Mail: kontakt@mathias-schulz.berlin



www.facebook.com/MathiasSchulz.Wedding

www.twitter.com/MathiasSchulz

www.instagram.com/mathiasschulz

www.mathias-schulz.berlin

Öffnungszeiten Kiezbüro

Di 14:00–18:00 Uhr

Mi 10:00–12:00 Uhr und 14:00–18:00 Uhr

Do 14:00–18:00 Uhr

Sprechstunde: jeden 2. Freitag um 15:00 Uhr, vorherige Anmeldung per E-Mail oder Telefon wird erbeten.



SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin

Niederkirchnerstraße 5 • 10117 Berlin

Telefon: (030) 23 25 22 22

E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de

www.spdfraktion-berlin.de

V.i.S.d.P. Torsten Schneider, Parl. Geschäftsführer

Programm

Montag, 24. Juni 2024

🕒 14:00–15:00 Uhr (öffentlich)

Mobile Sprechstunde an der Drontheimer Straße

Ich stehe Ihnen für Fragen zur aktuellen Politik und zu unserem Kiez gerne zur Verfügung.

📍 Drontheimer Straße 27, 13359 Berlin
(Vor dem Parkplatz des Möbeldiscounter)

🕒 15:30–16:30 Uhr (öffentlich)

Mobile Sprechstunde am U-Bahnhof Osloer Straße

Für Fragen zur Landespolitik und zu unserem Kiez, stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung. Kommen Sie vorbei und lassen Sie uns darüber reden.

📍 U-Bahnhof Osloer Straße, 13359 Berlin

Donnerstag, 27. Juni 2024

🕒 09:30–10:30 Uhr (öffentlich)

Mobile Sprechstunde an der Müllerstraße

Liegt Ihnen etwas auf dem Herzen? Dann lassen Sie uns darüber sprechen, ich höre Ihnen zu!

📍 Müllerstraße 127, 13349 Berlin (vor dem Supermarkt)

🕒 11:30–12:30 Uhr (öffentlich)

Mobile Sprechstunde am U-Bahnhof Nauener Platz

Ideen für den Kiez oder Berlin? Dann lassen Sie uns darüber austauschen.

📍 U-Bahnhof Nauener Platz, 13347 Berlin

🕒 14:30–16:30 Uhr (öffentlich, mit Anmeldung)

Bürger*innensprechstunde bei Kaffee & Kuchen mit Mathias Schulz

Aufgrund begrenzter Plätze bitten wir um unverbindliche Anmeldung per E-Mail an kontakt@mathias-schulz.berlin oder telefonisch unter (030) 75 44 59 50.

📍 Kiezbüro, Cornelius-Fredericks-Str 6, 13351 Berlin

Fraktion vor Ort
Mitte



Einladung

Treffen Sie Mathias Schulz

Ihr Abgeordneter für
Rehberge, Schillerpark und
Osramkiez

24. und 27. Juni 2024

spdfraktion-berlin.de

Fraktion vor Ort in Mitte

Liebe Nachbar*innen,

seit September 2021 vertrete ich den nördlichen Wedding (Rehberge, Schillerpark, Osramkiez) im Abgeordnetenhaus von Berlin. Für meine Arbeit im Parlament ist der direkte Austausch mit Ihnen besonders wichtig. Deshalb können Sie sich bei mir vor Ort in meinem Kiezbüro oder bei einer meiner mobilen Sprechstunden im Wahlkreis mit Ihren Anliegen an mich wenden.



Ich lade Sie ganz herzlich zu meinen „Fraktion-vor-Ort“-Tagen am 24. und 27. Juni ein, um Sie über meine Arbeit im Abgeordnetenhaus zu informieren und Ihre Anmerkungen und Vorschläge in die Politik zu tragen. Lernen Sie mich persönlich kennen und stellen Sie mir Ihre Fragen.

Ein Wedding für uns Alle!

Im Wedding spiegelt sich die Vielfalt Berlins auf lebendige Weise wider. Hier treffen unterschiedliche Kulturen und Lebensstile aufeinander und schaffen ein einzigartiges Stadtbild. Die bunte Mischung aus Menschen, Orten, Geschäften und Initiativen macht den Wedding zu einem dynamischen Stadtteil.

Für den Erhalt dieser Mischung und die Verbesserung der



Lebensbedingungen aller Menschen im Wedding kämpfe ich im Abgeordnetenhaus von Berlin unter anderem als Sprecher für Stadtentwicklung. Erfahren Sie mehr über meine Arbeit im Abgeordnetenhaus

bei einem persönlichen Gespräch im Kiez oder im Abgeordnetenhaus.

Persönlicher Austausch

Der Kiez ist im Wandel, und Ihre Stimme ist wichtiger denn je! Als Ihr Abgeordneter möchte ich wissen, was Ihnen auf dem Herzen liegt. Nutzen Sie die Gelegenheit, um in den direkten Austausch mit mir zu treten. Teilen Sie Ihre Ideen und Wünsche mit mir oder geben Sie mir Anregungen und Feedback. Ihre Meinung ist mir wichtig und kann dazu beitragen, unseren Kiez zu verbessern. Sie können mich am Montag, den 24. Juni, an der Drontheimer Straße und nahe dem U-Bahnhof Osloer Straße antreffen, um mit mir ins Gespräch zu kommen. Am Donnerstag, den 27. Juni, treffen Sie mich an der nördlichen Müllerstraße und am U-Bahnhof Nauener Platz. Am Nachmittag biete ich bei Kaffee und Kuchen eine Bürgersprechstunde in meinem Kiezbüro in der Cornelius-Fredericks-Straße an.



Wollen Sie mit mir ins Gespräch kommen? Dann kommen Sie gerne vorbei, um über Ihre Anliegen zu sprechen. Wenn Sie verhindert sind oder bereits vorab Anliegen oder Probleme haben, können Sie uns auch gerne jederzeit per E-Mail kontaktieren; während der Öffnungszeiten anrufen oder direkt im Kiezbüro vorbeischauen. Lassen Sie uns gemeinsam an Lösungen arbeiten. Zusammen können wir den Wedding für uns alle noch lebenswerter gestalten. Ich freue mich auf Sie!



Herzliche Grüße,

Ihr Mathias Schulz,
Mitglied des Abgeordnetenhauses von Berlin,
Sprecher für Stadtentwicklung, Bundesangelegenheiten und
Brandenburg in der SPD-Fraktion

SPD-Fraktion – Wir für Berlin

Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, quirlige und bunte Metropole im Herzen Europas. Berlin ist eine Stadt, die immer in Bewegung ist und in der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. Wir möchten wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh drückt, wo etwas noch besser laufen könnte oder, wo etwas schon gut funktioniert. Wir möchten zuhören und Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen.

Unsere 34 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stammen aus den verschiedensten Berufen und haben ganz unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millionen Menschen in Berlin. Und wie die Berlinerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Unsere Stadt muss bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein echtes Miteinander. Jede und jeder hat ganz spezielle Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns eines am Herzen: Wir machen Berlin noch besser, als es jetzt schon ist – gerechter, solidarischer, menschlicher!

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen im Gespräch bleiben. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit ansprechbar.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Raed Saleh

Fraktionsvorsitzender